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ПОЛУЧЕНА ЭВМ
Информационно-вычислительный центр элект

ромеханического завода получил универсальную 
отечественную электронно - вычислительную ма
шину «Минск-22». С появлением ЭВМ на заводе 
начинается новая ступень внедрения в жизнь 
автоматизированной системы управления произ
водством (АСУП), о которой уже сообщалось в 
нашей газете. «Минск-22» — одна из лучших оте
чественных машин в своем классе—способна ре
шать громадные экономические и инженерные за
дачи. Достаточно сказать, что скорость ее вычи
слений составляет около десяти тысяч операций

в секунду. Электронная память машины способна 
держать в «мозгу» более полутора миллиона 
команд. При таких «способностях» машины че
ловек может возложить на нее самые разнооб
разные обязанности. На заводе, к примеру, 
«Минск-22» освободит большое количество лн- 
женерно-техлических работников от непроизводи
тельного, чисто механического труда и даст им 
возможность работать творчески, поможет вы
брать наиболее оптимальный вариант выполне
ния техпромфинплана, будет решать задачи опе
ративного планирования и многое, многое дру
гое,

Монтаж ЭВМ начнется в феврале.

И Д Е Т  О Б К А Т К А
В середине января начнется комплексная обкатка техноло 

гического оборудования на пусковом объекте — опытной уста 
новке катализаторного производства завода полукоксоваш 1я 
Сейчас на установке горячая пора. Монтажники MCJ.-42, где 
прорабом Б. Фрумкин, уже смонтировали насосы и агрегаты 
закончили обвязку. Сейчас идет узловая обкатка оборудова 
ния. Впереди обкатка на инертных средах.

Строители СМУ-2 тоже заканчивают свои работы — ̂ чист 
вую отделку помещений, побелку, покраску.

В первом квартале нынешнего года опытная установка п 
производству катализатора должна дать первую продукцию 

В. Ж ЕГЛ О В, инженер группы СП У.
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СЕССИЯ 

В СМОЛЬНОМ
Ленинград. (ТАСС). 

«Ленинизм и борьба про- 
тйв буржуазной идеоло
гии и антикоммунизма на 
современном этапе» —  
такова тема сессии, от
крывшейся 6 января в ак
товом зале Смольного. Ее 
проводит Академия наук 
СССР.

Современный этап ис
тории, отметил в своем 
докладе на сессии вице- 
президент АН СССР ака
демик А. М. Румянцев, 
характеризуется все воз
растающей активностью 
империалистических сил, 
собравших под истрепан
ным знаменем антиком
мунизма реакционеров 
всех мастей и направле
ний. Перед коммуниста
ми стоит задача оградить 
марксистско - ленинское 
учение от посягательств 
ревизионистов и догмати
ков различных толков, 
деятельность которых 
объективно направлена 
против социального про
гресса человечества.

Хорошо трудятся ва строи
тельстве эстакады арматурщицы 
из бригады Н. Голуб. Ежедневное 
выполнение смепного задания у 
них составляет 120— 130 процен
тов. В строительно-монтажном 
управлении ЛЪ 7 эта бригада счи
тается лучшей

На снимке: А. Саркисян, Л . Сте
паненко, Р. Котооа, Г. Новикова, 
А. Трофимова, А. Вдовина.

Фото А. ХАМЗИНА.

РАЦИОНАЛИЗАТОРСКАЯ КОПИЛКА
1 миллион 200 рублей — такую сумму обязались сэкономить минга». Условная годовая экономия составила 7462 рубля, 

рационализаюры нефтехимического комбината в минувшем году. Слесарь А. Родионов, мастер М. Зотов и механик Б. Кульгавый 
Растет творческая мысль у работников комбината. Еще в середине нашлн способ использовать для подачи силового воздуха неработа- 
года здесь каждый восьмой был рационализатором, а сейчас их рч- юший трубопровод. Это позволило заводу сэкономить 5838 рублей 
ды значительно пополнились. Предложение слесаря КИП А. Стрелковского дало рационализз

О том, насколько эффективен рационализаторский понсх, можно торской копилке еше 821 рубить, 
рассказать на примере нефтеперерабатывающего завода. Годовой „  _ . .Г ,,,0 " „„____ „ „ ____ .... Интересным было предложение В. Бухно «Изготовление головокглан экономии от рационализации здесь перевыполнен почти на ' . ' т~3 . ^ П1„ . радиусных ключей типа «звездочка». Его внедрили токарь клШ
90 тысяч рублей. В числе лучших предложений года по праву сто- g  Новоселов н старший технолог Г. Фролов. В результате еще 
ит коллективное предложение начальника и старшего инженера 266 сэкономленных для производства рублей.
8-го цеха Ю. Коростова и А. Лаухина «Схема подогрева сырья, Сейчас перед рационализаторами стоят новые рубежи. Они го- 
идущего на загрузку одной из колонн каталитического платфор- товятся достойно встретить столетний юбилей В. И. Ленина.

НОВЫЙ ШАГ 
В ИССЛЕДОВАНИИ 
КОСМОСА

Зарубежная печать 
большое внимание уде
ляет запуску советской 
автоматической межпла
нетной станции «Вене
ра-5». Этот эксперимент 
является новым решаю
щим шагом Советского 
Союза в исследовании 
космического простран
ства, заявляет берлин
ская «Нойес Дойчланд». 
Газета подчеркивает, 
что «Венера-5» имеет 
наибольший вес из всех

запускавшихся до сих 
пор ставший в направ
лении Венеры.

В связи с запуском 
«Венеры-5» норвежские 
газеты напоминают чи
тателям об истории ис
следования планеты, ко
торое было начато со
ветскими учеными в фе
врале 1961 года. «Мор- 
генбладет» подчеркива
ет, что до сих пор еще 
ни одни американский 
корабль не совершил 
посадки на Венере.

(ТАСС).

В И Н Т Е Р Е С А Х  
Т Р У Д Я Щ И Х С Я

ЗА НЗИБА Р. (ТАСС). В первые 
дни нового года здесь началось 
претворение в жизнь плана ре
конструкции н строительства го
рода Занзибара. Призыв прави
тельства о всенародном участии 
в этих работах нашел широкий 
отклик среди занзибарцев. Тыся
чи трудящихся ежедневно в сво
бодное от работы время выходят 
на субботники. Сносятся старые 
дома в африканском квартале 
города, ва месте которых начнет
ся строительство современных 
шести- и десятиэтажных зданий.

В городском районе Килиманя 
многие семьи уже получили бла
гоустроенные квартиры

М И Л Л И А Р Д Ы  Н А  В О О Р У Ж Е Н И Е
ТОКИО. (ТАСС). Управление нацио- жение ВВС будет поставлено более 

нальной обороны Японии решило закупить таких самолетов, 
в 1969 финансовом году 34 американских

До призыва в ряды Советской Армии более 
четырех лет проработал на битумной установке 
АНПЗ Борис Жидоморов.

По окончании службы Борис вернулся на род
ной завод. С еще большим желанием и упорст
вом взялся он за освоение новой установки. По
вышая сври технические знания, он успешно 
совмещает работу с учебой в институте, не рал 
отмечалась его хорошая работа администрацией 
цеха. Товарищи по работе оказали Борису боль
шое доверие, избрав его членом партбюро цеха.

Фото Л. ЛИПОВЧЕНКО.

истребителя и запросило для этой цели в 
министрестве 70 миллиардов иен. По плз- 
нам правительства Японии, всего ва воору-

Характерной чертой этих военных т а 
нов, как указывает японская печать явля
ется активный переход в последние годы 
ялонской промышленности на военное про
изводство.



ПРОБЛЕМЫ
М О Л О Д Ы Х
Г О Р О Д О В

В Ы С Т У П Л Е Н И Е  Г . К У Ц Е В А , С Е К Р Е Т А Р Я  
О К  В Л К С М  Н А  V I  П Л Е Н У М Е  Ц К  В Л К С М

(В  С О К РА Щ ЕН И И ).

П (УСТАНОВЛЕНИЕ ЦК 
КПСС * 0  50-летии 

ВЛКСМ и задачах коммуни
стического воспитания молоде
жи» — программный документ 
для деятельности всех комсо
мольских организаций. В По
становлении правильно отмече
ны основные недостатки в ком
мунистическом воспитании со
ветской молодежи, намечены 
конкретные пути их устране
ния.

Одним из ведущих отрядов 
молодежи в Сибири являются 
строители Всесоюзных удар
ных комсомольских стрдек. За 
последние годы по комсомоль
ским путевкам в Сибирь при
ехали сотн* тысяч молодых 
людей. Ребита настолько об-, 
жились у нас, что их трудно 
отличить от коренных сибиря
ков.

На месте вековой тайги од
новременно с гигантскими 
предприятиями выросли моло
дые города. В нашей области 
это Братск. Ангарск, Усть- 
Илимск, Байкалъск, Шелихов, 
Усолье-Сибирское, Железно- 
горск-Илимскнй. Почти 25 про
центов населения нашей обла
сти сегодня живет в этих но
вых социалистических городах. 
Нельзя не отметить, что в ми
ровой практике нет примеров, 
чтобы за 10— 12 лет на голом 
месте возникали самые совре
менные города в 150—200 ты
сяч жителей.

Мы не можем пожаловаться 
на недостаток внимания к ним, 
правда, пока главным об
разом в форме комплиментов: 
молодые города юности, го
рода будущего и т. т. И это 
действительно очень интерес
ные города.

60—70 процентов их населе
ния — молодые люди до 30- 
летнего возраста. Средний воз
раст жителей — 26— 29 лет. 
Здесь много срадеб и, естест
венно. не меньше новорожден
ных. По этим показателям мо
лодые города вне конкурен
ции. Журналисты шутят, не 
без основания, что самым рас
пространенным здесь видом 
■ородского транспорта ’являет- 
•я детская коляска.

В молодых городах значи
тельно выше среднего уровень

общего и профессионального об
разования. Например, в городе 
Ангарске почти каждый шестой 
житель имеет высшее и незакон
ченное высшее образование. Ты
сячи юношей и девушек без от
рыва от производства учатся в 
школах, техникумах, институтах.

Или такая деталь. Вы, навер
ное, понимаете, что в генеральных 
планах этих городов не преду
смотрено строительство церковных 
храмов. В нашей достаточно без
божной Сибири это самые без
божные города. Например, в Ан
гарске, Братске крестят лишь 
четверть процента новорожден
ных детей.

Молодые города самые много
национальные в стране. В Б рат
ске, Ангарске живут молодые лю
ди более чем 60 национальностей. 
И это только некоторые их осо
бенности.

Наши наблюдения, просьбы ком
сомольских комитетов, комсомоль
цев убеждают, что мы многое, не 
сумели сделать в молодых горо
дах. Постановка вопросов по на
шей инициативе перед партийны
ми, советскими, хозяйственными 
организациями ограничивается по
ка кругом самых злободневных 
сегодняшних проблем труда, бы
та, отдыха молодежи.

Но если смотреть в перспекти
ву, а смотреть мы должны имен
но так, если учитывать, что здесь 
находят свое практическое вопло
щение самые последние достиже
ния научно-технической револю
ции. нужно говорить и о моло
дых городах как о прообразе бу
дущих коммунистических городов.

Мы счит<чем1 что именно с та
кой отправной позиции надо рас
сматривать основные проблемы 
развития молодых городов. Здесь 
работают молодые, грамотные, ув
леченные люди. Сама обстановка 
заставляет их учиться, овладевать 
всеми тайнами профессионально
го мастерства.

Сибирские города объективно 
превращаются в настоящие куз
ницы кадров массовых профес
сий и специалистов. В городе 
Братске за 10 лет подготовлена 
61 тысяча строителей и монтаж
ников, 106 тысяч человек повыси
ли свою квалификацию. Давно 
ли пущена в эксплуатацию Брат
ская ГЭС? А ее воспитанники — 
инженеры и техники—уже работа

ют на Красноярской ГЭС, в ОАР, 
Сирии, Д Р В , Кубе, Афганистане.

Мы привыкли, что молодые спе 
циалисгы вносят предложения по 
увеличению мощности Братской 
ГЭС, автоматизации производст
венных процессов, внедряют сис
тему сетевого планирования я уп
равления в строительстве, элект
ронно - вычислительную технику.

И это легко объяснить: обра
зованная молодежь, имеющая де
ло с передовой техникой. Труд
нее объяснить другое. Почему на
ши заочники должны ехать на 
экзаменационную сессию в Моск
ву, Горький, Новосибирск, Крас
ноярск или Иркутск? Наверное, 
все-таки разумней иметь в моло
дых городах филиалы вузов, кон
сультационные пункты по веду
щим для этих энергопромышлен- 
ных комплексов инженерно - тех
ническим профессиям. Ведь мы 
хорошо знаем их перспективы. 
Братск — это энергетика, лесохи
мия и производство алюминия. 
И любое из этих производств не 
имеет себе равных. Такой же 
комплекс создается на Усть-Или- 
ме. А кадры молодых специали
стов для этих предприятий го
товят в основном вузы европей
ской части Союза.

и  ЛИ  ДРУ ГО Й  ВОПРОС. На
Г1 последней отчетно - выбор

ной конференции города Ангар
ска делегаты единогласно предло- 
кили записать в проект решения 

такой пункт: «Обратиться в ЦК 
ВЛКСМ и Министерство культу1- 
ры СССР с просьбой о строитель
стве в городе театра». Такое ре
шение не случайно. В молодых го
родах сейчас сложился явный раз
рыв между высокими культурны
ми запросами молодежи и возмо
жностями их удовлетворения. По
ка вся духовная жизнь этих горо
дов строится в расчете на кино, 
библиотеку, кружок художествен
ной самодеятельности. На 7 мо
лодых городов области всего один 
театр — кукольный.

Кстати, по городу Ангарску мы 
неоднократно обращались в союз
но-республиканские организации. 
Еще в 1965 году министр куль
туры РСФСР тов. Кузнецов, бу
дучи в Ангарске, обещал положи
тельно решить этот вопрос. В 
этом городе к 1975 году будет 
300 тысяч жителей. Если учесть 
существующие темпы проектиро

вания и строительства подобного 
рода упреждений, как театр, то 
станет ясно, что мы говорим об 
этом даже несколько поздновато.

Вопрос заключается еще и в 
другом: какой театр нужен моло
дежному городу? Наверное, не 
традиционный, а учитывающий 
специфический состав населения. 
Об этом тоже стоит подумать.

З АМЕТНО О БЕД Н ЯЕТ ду
ховную жизнь молодых го

родов и медленное формирование 
творческой интеллигенции. Здесь 
много одаренной молодежи — 
строителей, рабочих, инженеров. 
Здесь есть все условия для фор
мирования творческих работни
ков, глубоко знающих жизнь, лю
дей, прошедших хорошую закал
ку.

Но литературными, художест
венными объединениями молоде
жи руководят неподготовленные 
люди. В городе Ангарске из 108 
руководителей кружков художе
ственной самодеятельности только 
8 имеют специальное образование. 
Как односторонне формируется 
здесь интеллигенция, можно су
дить по такому явлению. Напри
мер, в Ангарске работают 2 док
тора и 65 кандидатов наук и ни 
одного специалиста с консерва
торским образованием. Явное 
преобладание физиков над лири
ками. Д ля производства это не
плохо, но вот для воспитания мо
лодежи не очень. Конечно, в этих 
вопросах нам требуется помощь 
Центрального Комитета ВЛКСМ, 
Министерства культуры СССР.

Нам могут возразить, что Си
бирь любят московские артисты. 
Судите сами, кто ее больше лю
бит. В 1968 году, например, на 
Усть-Илиме побывало всего 9 эст
радных групп, в том числе: три 
детских коллектива. цыганский 
ансамбль, ансамбль лилипутов 
«Мегтелка», театр «Ск,оморох», Го- 
мелевская и Хабаровская эстрад- 
пые группы. Вот и все таежные 
десанты деятелей литературы и 
искусства, о которых так краси
во было сказано на XV съезде 
ВЛКСМ. Лишь в дни юбилея Л е
нинского комсомола, после наших 
настойчивых просьб, на Усть- 
Илим приехала группа артистов 
и киноработников.

D БОЛЬШ ИНСТВЕ молодых
u городов построены хорошие 

дворцы и дома культуры. В этом 
большая заслуга ЦК ВЛКСМ я 
ВЦСПС. Но правильному исполь
зованию имеющейся материальной 
базы очень мешают существую
щая ведомственность и некоторые 
устаревшие положения. Иначе как 
понимать, что в некоторых домах 
культуры, которые являются 
единственным центром культурной 
жизни, часто нет в штате худо
жественных руководителей или их 
зарплата устанавливается на 
уровне неквалифицированного ра
бочего.

Или еще такой вопрос. Извест
но, что в профсоюзных домах 
культуры установлен план по ки
но. 18 дней в месяц по 5 сеансов 
ежедневно. Фильмы профсоюзным 
домам культуры дают уже не 
первой свежести. Мы специально 
проанализировали использование 
крупнейшего в области Дворца 
культуры нефтехимиков в Ангар
ске (зал на 750 мест). На 5 сеан
сов ежедневно продается в сред
нем 400 билетов. А народный те

атр выступает один—два раза в 
месяц. Д аж е профессиональным 
театрам, приезжающим на гаст
роли, сцена предоставляется не
охотно. Причина — меньше отчи
слений, сгорит» план по кино.

Видимо, ЦК ВЛКСМ совместно 
с ВЦСПС надо решить вопросы 
о более разумном использова

нии учреждений культуры в моло
дых городах, обеспечении их вы
сококвалифицированными кадра
ми и создать более благоприятные 
условия для творческой работы.

М О ЛО Д Ы Е ГОРОДА Сиби
ри еще бедны архитектурно. 

Здсеь мало ярких памятников, 
монументов. Опять все идет в 
расчете на самодеятельность ком
сомольских организаций. П равда, 
приезжают художники, скульпто
ры из Москвы, но работают, как 
правило, на вывоз. Набираются 
впечатлений, что-то пишут, лепят 
и увозят. Мы не припомним ни 
одного творческого отчета, вы
ставки художника, скульптора а 
наших молодых городах.

Мы считаем, что подвиг моло
дежи Братска, Абакан—Тайшета, 
Усть-Илима заслуживает внима
ния наших зодчих.

[Я П ОСЛЕДНИЙ ВОПРОС. 
** Молодые города — самое 

благодатное поле для широких 
социологических исследований, 
социального прогнозирования. Это 
понимают партийные, советские и 
хозяйственные руководители мо
лодых городов. Кстати, все эти 
люди молодые, пришли с комсо
мольской работы. Первый секре
тарь Ангарского ГК КПСС, в про
шлом секретарь этого горкома 
ВЛКСМ, секретарь Братского ГК 
КПСС, в недалеком прошлом сек
ретарь комитета ВЛКСМ Всесо
юзной ударной комсомольской 
стройки, на Усть-Илиме партий
ные организации города и стро
ительства гидроэлектростанция 
возглавляют бывшие секретари 
обкома ВЛКСМ, парторгом Брат
ской ГЭС избран секретарь Брат
ского горкома комсомола. Поэто
му закономерно, что эти руково
дите.™ Хорошо понимают пробле
мы молодежных коллективов и 
молодых городов. Здесь разраба
тываются планы социального раз
вития коллектива. Но В этом 
очень необходима квалифициро
ванная помощь ученых: филосо
фов, социологов, экономистов.

Институт молодежных проблем 
обкома ВЛКСМ выделил пробле
му молодых городов как основ
ную для изучения. Научное ру
ководство осуществляет сектор 
культуры Уральского филиала 
Академии наук СССР. Но этого 
мало. Вопросы развития молодых 
городов, формирования личности 
молодого человека, особенности 
здешнего социального климата —• 
все это заслуживает внимания со
циологической группы ЦК 
ВЛКСМ, Академии наук СССР.

Мы сочли возможным так под
робно остановиться на пробле
мах молодых городов потому, что 
они характерны не только для на
шей Иркутской области. Решение 
поставленных вопросов будет, без
условно, способствовать улучше
нию воспитательной работы сре
ди молодежи молодых городов, 
где трудятся посланцы Ленинско
го комсомола, формированию чело
века будущего коммунистического 
общества.

О Ф И Ц И А Л Ь Н Ы Й  ОТДЕЛ

П ПС ПОЛ П О М Е  Г О Р С О В Е Т А
ПОЖАРОВ HF Д О Л Ж Н О  БЫТЬ

О МИНУВШЕМ ГОДУ был проведен городской смотр 
°  противопожарной безопасности, в ходе которого 

на многих предприятиях проделана большая профилак
тическая работа. Однако состояние противопожарной 
безопасности в целом 'по городу остается неудов.летво 
рительчым Наметилась тенденция возрастания числа 
пожаров От пожаров и загораний, происшедших в ми
нувшем году, некоторые предприятия понесли значи
тельный материальный ущерб. Полностью выведен из 
строя лесоцех на Китойской лесоперевалочной базе. 
%1ного пожаров произошло в жилом фонде, а также на 
строящихся обл>ектах управления строительства. Толь
ко энергичные меры пожарных частей позволили пред
отвратить большой пожар на хлебокомбинате.

Плохо соблюдаются правила противопожарной безо
пасности на швейной фабрике, на реалбазе, заводе хны- 
реактивов. во многих школах города.

Исполком, обсуждавший на очередном заседании этот 
вопрос, отметил, что основной причиной сложившегося 
неудовлетворительного состояния пожарной безопасно

сти являются низкие требования руководителей к 
выполнению противопожарных мероприятий. Органы 
пожарного надзора в минувшем году оштрафовали 148 
человек за неудовлетворительное противопожарное со
стояние объектов. Однако одни административные ме
ры не дают желаемых результатов.

В городе плохо внедряются средства противопожар
ной автоматики. Нашли возможности руководители 
горбыткомбината внедрить автоматику, а вот на базах, 
где сосредоточены материальные ценности на миллионы 
рублей, автоматики нет.

Исполком обязал руководителей предприятий и учреж
дений провести тщательную проверку всех объектов 
и определить меры, обеспечивающие пожарную безо
пасность их.

О СТРОИТЕЛЬСТВЕ Д ОРОГ

Исполком принял решение об участии промышлен
ных, транспортных предприятий, совхозов и других хо
зяйственных организаций в строительстве и ремонте 
автомобильных дорог. Определены объемы работ, ко
торые должны выполнить предприятия. Исполком обя

зал руководителей выполнить указанные работы до пер
вого ноября.

Исполком ходатайствует перед облисполкомом о вы
делении средств на проектно-изыскательские работы и 
начало строительства в 1969 году дороги Ангарск — 
Чебагоры. а также проектирование и строительство 
подъездных путей к переправе через Ангару в районе 
деревень Еловка и Зверево.

ДЛЯ УДОБСТВА АНГАРЧАН

Сорок тысяч ангарчан заключили личные договоры 
страхования. Особенно хорошо поставлено страхование 
на заводах: ремонтно-механическом, нефтеперерабаты
вающем, гидрирования, полукоксования, опытном, ж е
лезобетонных изделий № | ,  2. 5, в СМУ-3, 4, 7, тресте 
Востокхиммоятаж и других предприятиях и организа
циях. Но ва ряде предприятий эта работа проводится 
плохо.

Исполком, обсудивший этот вопрос, принял решение 
перейти с 1 января на новые формы личного страхова

ния путем безналичных расчетов.

2 °  Знамя коммунизма °  8 января 1969 года
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НОВОЕ ЗАДАНИЕ
Л С И Л И В  большую и труд-
' 'н у ю  программу десяти 

месяцев, ремонтно-стронтель- 
яое управление вышло на фи
нишную прямую года. Но. как 
вам кажется, в самый непод
ходящий момент план был 
увеличен: мы получили от ру
ководства нефтехимкомбнната 
дополнительное задание по ре
монту предприятий торговли и 
общественного питания города.

Первое, что предстояло сде
лать в этой новой для нас
сфере, — произвести капиталь
ный ремонт магазина № 38 на 
проспекте Карла Маркса в ре
кордный срок — в два месяца. 
Быстро перестроив «боевые 
порядки», мы с ходу — имен
но с ходу, — без предвари
тельной подготовки, не имея 
технической документации и 
материалов, начали форсиро
вать работу с расчетом закон
чить ее к Новому году.

Начало ремонта магазина 
совпало с моментом организа
ции нового, четвертого по сче
ту, ремонтного участка в на
шем управлении. Ему для на
чала передали одну из лучших 
комплексных бригад во главе 
с опытным бригадиром Инно
кентием Поповым. Сейчас на 
участке сформированы уже 
три комплексные бригады. Р а 
бота идет широким фронтом: 
наряду с ремонтом магазина 
Ш ЗЯ ведутся работы на чебу
речной. магазине № 47, идет 
подготовка к ремонту магази
нов № 4 и 33.

Кстати, магазин № 47 за 

крыт полгода тому назад, ра
нее ремонт производился сила
ми торгующих организаций. 
Когда же мы, приступив к 
продолжению ремонта, стали 
считать выполненные объемы, 
оказалось, что за шесть меся
цев их сделано всего... на 200 
рублей.

Такая организация ремон
тов привела к тому, что мага
зины №  6, 19, 53, 78 ремонти
руются силами урса от шести 
месяцев до года и даж е боль
ше. Затягивание сроков гово
рит о том, что большие объе
мы ремонтных работ под силу 
только специализированной ре
монтно-строительной органи
зации.

У себя на расширенном про
изводственном заседании мы 
наметили мероприятия, кото
рые позволят одной бригаде 
капитальный ремонт выпол
нять за 2—2,5 месяца при 
максимальных объемах. Но 
одного нашего желания п этом 
еще недостаточно. Прежде 
всего необходима конкретная 
помощь урса.

В чем она должна заклю
чаться? Прежде всего— подго
товка к ремонту, обеспечение 
технической документацией. Хо
тя орс комбината знал зара
нее о капитальном ремонте ма
газина N° 38, к началу работ 
ве выдал никакой технической 
документации, он обязан был 
сделать это за три месяца. 
В орсе имеется два специ
алиста — инженер-строитель и

техник, в обязанности которых 
входит готовить проектно- 
сметную документацию. Но то 
ли в силу недостаточной ква
лифицированности нх, то ли 
неправильно организованного 
рабочего дня или просто не
серьезного подхода к' ремонту 
со стороны руководства орса, 
нам так и не удалось полу
чить необходимые документы 
ни в начале, ни в ходе его. 
Зато  работники орса почти 
ежедневно появлялись на объ
ектах с новыми предложения
ми, решениями, зачастую оп
ровергающими ране? принятые.

В какой-то мере впредь это 
послужит нам уроком. В даль
нейшем мы будем приступать 
к ремонтным работам только 
после получения техдокумен
тации, согласованной с инспек
тирующими службами надзо
ра. Это. несомненно, избавит 
пас от неминуемых в таких 
случаях переделок, позволит 
вести работы по графику, со
блюдать технологию.

Видимо, здесь требуется и 
соблюдение юридической сто
роны дела — нужен договор 
между орсом н ремонтно-стро
ительным управлением, кото
рый бы налагал на обе сторо
ны штрафные санкции за несо

блюдение условий. Такого по
ка нет. А на деле весь ре
монтный персонал слонялся 
буквально без дела более 10 
дней,так как орс не сумел во
время освободить помещение 
под ремонт. Затем начался 
штурм без выходных, чтобы 
наверстать упущенное. Так ра
ботать нельзя.

В ходе ремонта злополучно
го магазина № 38 мы не обо
шлись без помощи техотдела 
урса. Так не лучше ли всю ра
боту по подготовке проектной 
документации поручить непо
средственно техотделу урса, 
имеющему у себя знающих де
ло специалистов, передать со
ответственно ему и работни
ков производственного отдела 
орса? Пожалуй, от этого об
щее дело только выиграет.

Далее. 3?явки на материалы 
на новый год нефтехимическим 
комбинатом поданы в Главк 
еще где-то в середине года, ко
гда не поднимался вопрос о 
ремонте торговых предприя
тий силами нашего РСУ. По
этому вполне естественно, что 
потребности в таких отделоч
ных материалах, как пластик, 
дюралевый уголок, оргстекло, 
декоративная фанера, никели

рованная трубка и другие, не 
были учтены в заявках. В го 
же время в своих заявках урс 
предусмотрел эти материалы, 
получил их, однако особых 
желаний отдать нам их не 
имеет. Выходит, весь 1969 год 
нам придется бедствовать, да 
еще как!

К современному интерьеру
сейчас предъявляются высокие 
требования, н без этих отделоч
ных материалов нам попросту 
не обойтись. Многие магазины 
и столовые в самом Ангарске 
строились давно и далеко не 
по лучшим проектам, поэтому 
при капитальном ремонте надо 
вносить что-то новое, чтобы 
торговый зал магазина выгля
дел уютным, современным, хо
рошо и со вкусом оформлен
ным. а подсобные помещения 
были бы максимально удобны
ми, К сожалению, нам это не 
удастся сделать, если началь
ник урса тов. Токарев А. А. на 
первых порах не поможет сво
ему орсу нужными материала
ми, пока не решится вопрос 
поставки отделочных материа
лов нефтехимкомбинату.

Л . ЛАММ, 
начальник ремстройуправ- 
лення АНХК.

О Т  В С Е Г О  
С Е Р Д Ц А

О БЗО Р ПИСЕМ

Ж ЕНЩ ИНА разволновалась Разволновалась 
от своего же рассказа. Прикрыла рукой 

глаза. И больше ничего не могла сказать. Й на 
стол положила письмо.

— Вот лучше прочитайте...
„.Человек ушел на пенсию. Его провожали в 

коллективе тепло. Говорили добрые, очень доб
рые слова. Преподнесли подарок. Человек чувст
вовал тепло, сердечность в пожатиях товаинще- 
ских.

А затем показалось, что началось в жизни что- 
то другое. Другая жизнь. Уже не стало тех дней, 
наполненных беспокойством. В общем, теперь, ка
залось, ты стал одинок. Было грустно, было 
чего-то жаль.

У этой седовласой женщины судьба сложилась 
не так, как когда-то хотела и мечтала она.

— Под старость вот осталась одна.
А теперь и пенсия у человека неплохая, н 

квартира отличная. Но радость-то не была пол
ной Д умала, проводили на пенсию. А пройдет 
время, и забудут обо мне. И ошиблась. Ее не за
были.

«Много лет я проработала в управлении Даль- 
стальконсгрукции работала уборщицей. Труд мой 
здесь оценили люди. Я очень благодарна всему 
коллективу за то, что ве забывают меня. Мне 
часто выделяют путевки в дом отдыха, в профи
лакторий. оказывают денежную помощь Хочется 
сказать большое спасибо членам постройкома 
В Е Бобкову. П. А Бочкареву Е. Г. Ковале
вой Больших трудовых успехов, счастья желаю я 
все»- моим товарищам.

С уважением К. В. Молеваэ.

Вот таким и был рассказ этой женщины. Об 
этом она и написала в редакцию. Человек поде
лился с нами тем. что было у него на сердце. 
Поделился беспредельным чувством гордости за 
своих товарищей, глубокой благодарности им.

В общем-то, в этом письме нет ничего удиви* 
тельнрго. Д ля нас, советских людей, такое отно
шение— норма нашей жизни. Человека не остави
ли без внимания. В трудное для него время до
казали на деле, что они всегда товарищи. Но об 
stoM нужно рассказывать всем и всегда. Пусть 
таких рассказов будет больше, чем о бездушии, 
равнодушных, о жестокости.

Поэтому в редакционной почте всегда преоб
ладаю т ' письма, написанные от всего сердца, от

всей души. Это письма о своих товарищах по 
работе, кем можно гордиться, с кого можно 
брать пример. Это письма о людях разных про
фессий, о нашем современнике.

«В нашу семью пришла б еда—заболела дочь. Поте
ряла зрение. И в этот трудный час мы не почувствова
ли себя одиноко, l-лена Ивановна Тополева, председа
тель горкома Союза работников просвещения, приняла в 
нашем горе большое участие.

Было трудно, но она добилась, чтобы дочь приняли 
па консультацию в Одесский институт имени Филатова. 
И вот наша дочь своевременно была отправлена на 
операцию. Сегодня исход ее ещ е не известен. Но мы 
верим в лучшее, потому что с нами хорошие люди, т а 
кие, как Елена Ивановна.

Семья Лещ енко».

Вот и еще одно письмо из нашей почты. Думаю, 
что добавлять к нему больше ничего не нужно.

Как всегда, большая часть писем в предпразд
ничные дни выпадает в адрес медицинских работ
ников. Авторы их—школьники, пенсионеры, люди, 
прошедшие дороги войны, знающие цену жизни: 
«Всегда с большим волнением и с чувством бла
годарности читаешь о замечательных людях, ко
торые живут н работают с нами и приносят сво
им трудом счастье. Я хочу, чтобы о таких лю
дях писали и рассказывали как можно больше.

В тяжелом состоянии был доставлен в больни
цу. Ко всему, был подавлен морально. Но вот 
пришли люди и вселили в меня веру, что я буду 
жнв, здоров. И сделали они все, чтобы я в это 
поверил. Большое спасибо врачам Ревекке Львов
не Ицкевич, Галине Павловне Куровой, медицин
ской сестре Елене Перфильевне Ипатовой, Евге
нии Михайловне Ракнтиной, Марии Устиновне 
Барышниковой. Низкий им за это поклон. Геор
гий Калачиков, слесарь-сантехник управления 
производственных предприятий».

Со словами благодарности обращаются наши 
читатели Афанасьева, Ставрнна, Овчинникова, 
Ревянко к врачам Лидии Павловне Старченко- 
вой, Алле Петровне Тюрневой, няням Надежде 
Николаевне Николаевой, Лнзе Головченко, Л и
дии Афанасьевне Пермяковой и другим.

Марию Александровну Немчинову, врача-оку- 
листа, в нашем городе знают многие. Знаю т-как 
чуткого человека. В ее адрес приходит от чита
телей немало писем.

Вот и накануне Нового года сестры Морозовы — Анто
нина, Мария и Анна написали слова благодарности: 
«Спасибо вам за нашу маму. Мы энаем, что операция 
была не из легких. Мама стара, очень слаба* , д  побе
дителем вышел врач, ей удалось, как всегда, убедить, 
что отчаяние больного ничего не стоит, и что вместе с 
врачами нужно бороться за себя. Вот за зто благодар
ны ангярчаннн В. И. МинецкиА врачу Г. И. Щукиной. 
С. И. Зезюлинской, А. П. Пороховой. О. В. Берюкова, 
работница интерната Ж г.—врачам Л . Н. Деменко, О. Ф. 
Соловьевой: «Я снова вернусь на работу, свова буду в 
своей семье. Я счастлива».

Из трех тысяч писем, полученных редакцией в 
прошлом гаду, таких немало. Так пусть же в на
ступившем году писем от всего сердца, с добрым 
словом будет еще больше.

3. МАМИКОНЯН.

Более петы рнадцап! тысяч ребят побывает на праздничной елке во 
Д ворце культуры нефтехимиков.

НА СНИМКЕ: танец в исполнении хореографической группы дет
ского сектора Д К  нефтехимиков.

Фото А. ХАМЗИНА.

ЗИМНИЕ КАНИКУЛЫ
О  ИМНИЕ КАНИКУЛЫ — самая веселая пора. Елки, ве-
** чера, карнавалы.
Вот и в нашей школе новогодний вечер. К нему готовились 

весело и дружно. Восьмые классы помогали Деду Морозу 
расписывать окна, девятые классы украшали зал и елку, де
сятые—заботились об украшении коридоров и лестниц. Ребя
та бегали по школе с озабоченными лицами, слышались звон 
разбитой баночки с краской, стук молотка, смех и споры. Но 
вот все это стало стихать.

К семи часам после короткого затишья школа опять заш у
мела. Не входили, а влетали в двери девчонки « мальчиш
ки. В руках они несли не тетрадки и папки, как обычно, а 
туфельки, маски, костюмы. Слышались смех, частый стук каб
лучков, оживленные разговоры. Вечер начался с КВН. Встре
чались две команды—«Черный кот» (10 «б» класс) и «Клин»
(10 «а» класс). Зал тоже разделился на две половины. Все 
смеялись, поднимали смешные плакаты, скандировали. Коман
ды поприветствовали друг Друга, и «Черный кот» предложил: 
«Делите радость выигрыша на всех. Зиму белую—на всех. 
Горечь проигрыша—на всех! Все—на всех, на всех, на всех!»

И КВН начался. На протяжении всего соревнования коман
да «Черный кот» была впереди. Но вот последняя схватка, н 
объявляют победителей... Им оказалась команда «Клин»! Да, 
чего только не бывает в новогодний вечер! Сбылись опасения 
и предсказания: «А пока наоборот: только «Черному коту» и 
не везет!» Но 10 «б» особенно не расстраивался, ведь у него 
Девиз: огорошенный судьбою, ты все же не отчаивайся!

...Открываются двери, зажигается елка, и в зале появляются 
Дед Мороз и Снегурочка (это тоже ученики 10 «б» класса). 
Они загадывают загадки, а приз за правильный ответ—при
гласительный билет на общегородский новогодний бал в ДК 
нефтехимиков. Кто же откажется от такого? И Снегурочке 
нет 01 боя от быстрых и остроумных ответов. Вот и все призы 
розданы, загадки отгаданы, начинаются танцы. Танцуют мек
сиканцы с Дедом-Морозом, какой-то господин в котелке с 
куклой, платье которой усыпано рюшками и бантиками... Тан
цуют все: и директор, я  учителя, н ученики. В зале смех, му
зыка оркестра, веселый шум, стрельба новогодних хлопушек. 
Э то— Новый год! Это наши зимние каникулы.

Наташа ЯНЦЕН, 
ученица школы № 31.
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П П Л М Я  К О М М У Н И З М  А

Более тысячи мальчишек города 
участвуют в рсйыгрыше приза «Зо
лотой шайбы». Уже прошел первый 
этап соревнований — встречи дво
ровых команд, сейчас в борьбу всту
пили юные хоккеисты районов Ан
гарска.

Хоккеисты сиаршего возраста уча
ствуют в розыгрыше призов «Смена» 
и «Молодость», объявленных ЦК 
ВЛКСМ. За эти призы сейчас сорев
нуются 10 команд.

Находящ аяся в составе команды 
сборной Иркутской области конько
бежка — перворазрядница Тамара 
Максимова в канун нового года при
няла старт в беге на 500 метров и 
показала результат 47,7 се к , что 
превышает норму мастера спорта 
СССР. Это большой успех молодой 
спортсменки клуба «Ангара».

Ведущие лыжники Ангарска в со
ставе сборной команды области вы
ехали в Барнаул. Здесь они примут 
участие в зональных соревнованиях 
на первенство Сибири.

В Барнаул защищать честь своих 
коллективов съехались сильнейшие 
коллективы лыжников краев н обла
стей Сибири. Ангарчане встретят 
здесь достойных соперников. Коман
да нашей области, а в ней преобла
дают лыжники из Ангарска, нахо
дится в хорошей спортивной форме.

Бокс — популярный вид спорта в 
Ангарске. Вот и сейчас город при
нимает в гостя сильнейших мастеров 
перчатки Сибири. 9— 12 января во 
Дворце культуры «Современник» со
стоится чемпионат Сибирн по боксу 
В соревнованиях примут участие 
сильнейшие команды Иркутской об
ласти, Красноярского и Алтайского 
краев, Бурятии и других областей. 
Команда области скомплектована в 
основном из ангарчан.

ЭХО СПОРТИВНОЙН Е Д Е Л И
Е Щ Е  О ДИ Н  К А Н Д И Д А Т
ПЛАВАННЕ .............

С появлением в нашем городе плавательного
бассейна при детской спортивной школе СК «Ан
гара» открылось отделение плавания. Прошло 
три года. Сегодня юные спортсмены-пловцы уже 
числятся в рядах лучших спортсменов России.

И вот, завершая год. в бассейне разыгралось 
первенство области на новгодний приз. Участие 
в соревнованиях приняли две команды СК «Ан
гара», команды Усолья-Снбирского и Черемхова.

Отличных результатов добились ученики трене
ра В. Шнпицьпда Саша Купцов (100 м— 1.05,2— 
первое место и 200 м—2.30.1— первое место), Т а
ня Мельникова (100 м— 1.20,2 секунды) впервые 
выполнившая норму первого разряда. Хорошо вы
ступили также Л .' Гасс, Н. Корзун, С. Бобылев,
Г. Петрнкеев и другие.

Особенно порадовал ученик 29-й школы Юра 
Коняхин. В упорной борьбе он не только взял ре
ванш, но и выполнил норму кандидата в мастера 
спорта СССР (200 м брассом — 2.41,4 сек.). Так
же отлично зарекомендовали себя воспитанники 
тренера Ю. Харина; Таня Дамегкина, Люда 
Ежова.

Отрадно то, что у совсем молодых пловцов 
уже есть достойная смена. Под руководством 
тренера В. Володенко Ганя Капитонова, ученица 
31-й школы, выполнила второй взрослый разряд 
на дистанции 200 метров на спине (3.13.6 сек.) 
и заняла третье место. Она самая юная второ- 
разрядннца по плаванию в области, ей 10 лег.

П О Б Е Д А  У С К О Л Ь З Н У Л А
■КОНЬКИ

Ее подруга по школе и секции Валя Шпилевая 
заняла также третье место на дистанции 100 ме
тров кролем — 1.15,7 сек.

Можно смело сказать, что в нашем городе есть 
настоящие пловцы,. которым очень скоро предсто
ит отстаивать честь города и области на спарта
киаде школьников и спартакиаде профсоюзов.

О. М А Ч А РА Д ЗЕ, 
председатель областной федерации плавания.

ЧЕРНЫЕ ДНИ 
Ч Е Р Н Ы Х . . .

Ш А Х М А Т Ы

ГГ ЕРВЫ И день сулил хэ- 
** зяевам ледяной дорожки 

«золотые гиры», победа каза
лась неизбежной. Девушкам во 
второй день осталось пробе
жать одну дистанцию, да еще 
спринтерскую, где они более 
сильны Но увы. ангарчанки 
оказались слабы в волевой 
подготовке. Падение двух 
споотсменок из Ангарска сме
ло радужные надежды на ко
мандную победу Единствен
ным утешением было то, что 
О Кишкова заняла первое ме

сто по сумме трех дистанций 
а на 1000 метров была второй 
с результатом 1 мин 56,2 сек. 
На первом месте оказались 
ср^зу две участницы: Мамуш- 
кина (Омск) и Агиевич (Амур
ская область) — 1 мин. 56.1 
сек. Третье место у Роговой 
из Читы Общекомандное пер
вое место у омичей — 723,2 
очка, второе—у хабаровчан — 
728,3 очка и только третье у 
иркутян — 732,4 очка.

Вторыми стартовали юноши. 
Похолодало, и это сильно от
разилось на результатах. По
бедителем в беге на 1500 мет
ров оказался сильнейший 
спортсмен из Хабаровска Сот
ников — 2 мин. 37.5 сек.. вто
рым финишировал омич Бес- 
прозванных — 2 мин. 38,9 сек 
и третьим—Лисовский—2 мин. 
39.2 сек.

В обшекомандном зачете 
картина повторилась. Команда 
города Омска награждена сра
зу двумя призами.

Впереди финальные соревно
вания в городе Свердловске.

В АВДЕЮК.

Состоялись вто
рой и третий ту
ры XVI чемпио
ната города по 
шахматам.

По положению 
соревно в а н и й 
кандидаты в мастера допускают
ся в финал без отборочных полу
финальных соревнований. Это пре
имущество, увы, дает им минус 
во встречах с участниками, про- 
шедшнмв полуфинальные сраже
ния и вошедшими в хорошую 
спортивную форму. Теоретический 
багаж у них старый, а техничес
кое мышление, реакция заметно 
отстают.

Так, во встрече Б. Алейников— 
кандидат в мастера В. Воробцов 
черные применили свою излюб
ленную защиту Фнлидора, систе
му довольно несложную, с малым 
количеством разветвлений, Но и 
здесь В. Воробцов разыграл де
бют не совсем четко, а на 17-м 
ходу пропустил страшной силы 
тактический удар, и черному ко
ролю пришлось отправиться в пу
тешествие с одного края доски 
на другой. Последовавшие при 
этом материальные потери при
вели к сдаче партии на 34-м хо- 
ду.

Неудача постигла также друго
го кандидата в мастера Г. Куз
нецова во встрече с Ю. Смирно
вым. Затратив много времени на 
обдумывание ходов в середине 
партии, Г. Кузнецов в сильней
шем цейтноте «пропустил» мат 
на 40-м ходу.

Партия кандидата в мастера Б. 
Шарикова и Г. Мальцева закон
чилась на 48 м ходу посте дли
тельных маневров поражением 
черных н не без помощи послед
них.

Встреча В. Носоченко— Г. Би- 
бов проходила с переменным ус
пехом и закончилась также пора-

Т Е Л Е В И Д Е Н И Е
8 января, СРЕДА

13.00—17.30 — П оказы вает Москва.
19.00 — Д ля детей. «А ндрейка». Худо

ж ествен ны й  фильм.

КЛУБ «КОМСОМОЛЕЦ* — Г ром  
над Белой 11. 19. 21.

«МИР* — Золотая пула. 10, 12, 14,
16. 18. 30. 22.

«ОКТЯБРЬ» — Д ля детей — Д ож и
вем до понедельника. 10. 12. Ошибка 
резидента. 14. 16-40, 19-20. 21-50.

«ЮНОСТЬ» — Зел  «Луч» — Ъскар. 
10. 11-40. 13-20. 15. 16-40, 18-20, 20. 21-40 
(удлиненный — Машинка времени). 
Зал «Восход* — Ташкент — город 
хлебный. 9-30. 11-30. 13-30. 15-30. Утрен
ние колокола. 17-30, 19, 20-30, 22.

«ПИО НЕР* — Три толстяка. 10. 
11-40, 13-20. 15. Верная Рука — друг ин
дейцев. 16-40. 18-20. 20-20. 22-10. Малый 
зал  — Вовка ■ тридевятом царстве.

ж ел нем черных к контрольному
сороковому ходу.

В партии В. Масленцов — В. 
Чуешов к 18-му ходу белые име
ли выигранную позицию, но « 
35-му ходу старательно довели ев 
до проигрыша 

П. М акаров проиграл В. Ко
нюхову. Партия В. Пахно — В. 
Юрочкин отложена в приблизи
тельно равном положении.

В третьем туре закончились 
лишь три встречи; Быстро проиг
рал В. Носочеико, неточно разы
гравший черными сицилианскуга 
защиту во встрече с В. Чуешо- 
вым. Партия закончилась иа 20-м 
ходу. Встречи кандидата в ма
стера В. Юрочкина — В. Масле»* 
цова и П. Макарова — Ю. Смир
нова также закончились пораже
ниями черных соответственно на 
35-м и 59-м ходах. Партин Г. Би- 
бов—Б. Алейников и Г. Кузнецов 
— Б. Шариков отложены. Встречи 
В. Воробцов — В. Конюхов и Г. 
Мальцев — В. Пахно — пропу
щены.

После трех туров лидируют кан
дидат в мастера Б. Шариков — 
2 очка при одной отложенной пар
тии, В. Чуешов—2 ечка из 3-х 
возможных, Б. Алейников и В. 
Конюхов — по 1,5 очка из 2-х и 
соответственно одной отложенной 
н одной пропущенной партиях.

6 января состоялся 4-й тур, 8 
января — 5-й.

В. БЕЛОВ, 
главный судья соревнований.

В. Ш ЕВЕЛЕВ, 
судья-секретарь.*

22.20 — !Читая закон о зем ле». Пере»
дача для работников сельского хозяА» 
ства.
22.35 — Ш ахматный клуб.
23.05 — С телетайпной ленты ТАСС.

Редактор В. П. КУЗЬМ ИН.

10. 11. 12, 13. 14. 15. Станина хорошего 
настроения. 16, 19. В компании Макса 
Лннлера. 17, 20. 21-60.

«ПОБЕДА* — Таинственный монах.
10, 11-45. 13-30. 15-15. 17, 18-45. 20-ЭЦ,
22-15. Д ля детей — Необычное при» 
ключемие. 9.

«КОМ СОМ ОЛЕЦ. — Спета К ил».
мандж аро. 10. 12, 14. 16. 18. 20. 22

«АНГАРА» — Дом ■ хозяин (дети 
до 16 лет не допускаю тся). 17. 19. 21, 
Д ля  детеЯ — Акаалангн на дне. 15.

Д К  «ЭНЕРГЕТИК» -  Верный соа . 
дат  Панчо Вильи. 15, 17, 19, 21.

КЛУБ пос. КИРОВА — Павел Кор. 
чаш и . 15, 17. Весна на Заречной улщ.

Учебный комбинат Ангарского нефтехимического комбината про
изводит набор на курсы операторов, машинистов компрессоров 
электромонтеров, газоэлекгросварщиков. Срок обучения 4 месяца 
Стипендия 72 рубля. Одиноким мужчинам предоставляется обще
житие, женщины принимаются только с ангарской пропиской.

Обращаться: Ангарск, ул. Героев Краснодона, 12, учебный ком
бинат. (1079)

метающийся в поликлинике Ns 1 
Травмпуикт Ангарского город- (квартал 26), работает круглосу- 

ского лечебного объединения, раз- точно. (1055)

Комитет ВЛКСМ ' строительства 
разделяет печаль члена штаба 
«Комсомольский прожектор» строй
ки. редактора многотиражной га
зеты «Ангарский строитель» В. А. 
Старикова, глубоко скорбит по по* 
воду кончины его отпа 

СТАРИКОВА 
Алексея Артемьевича 

и вы раж ает искреннее соболезно
вание семье покойного.

Сегодня прием трудящ ихся по ж а- 20.25 — Телевизионная панорама, 
лобам и заявлениям в приемной ре- 20.40 — «Рождение лекарства», 
дакпии гатеты «Знамя коммунизма» Научно-популярный фильм, 
проводит БО ЛД Ы РЕВ А. Е. с 15-30 до 20.55 — Продолжение Знминской была.

21.20 — «Островитяне». Поста новк!
Ленинградского телевидения.

КИНО

Телефоны редакции: редактор — 2-42-37, зам. редактора, отделы партийной жизни, культуры — 2-21-37, 
ответсп>еннын секретарь н общественная приемная — 9-45-90, отдел промышленности—2-45-83, отдел писем, информации и телетайпная — 

____________________________________ 9-45-92, б ухгалтерия, отдел объявлений — 9-45-91, выпускающий и корректоры в типографии — 2-20-68.

Ангарская типография №  1 областного управления по печати З а к а з  i 6 0  Т и р а ж  3 0 5 0 0


